



News Title : Indodax Sebut Pembentukan Komite Aset Kripto sebagai Terobosan	
Media Name : kompas.com	Journalist : Yoga Sukmana
Publish Date : 09 May 2024	Tonality : Positive
News Page : 1	News Value : 3,000,000
Resources : Oscar Darmawan (CEO Indodax)	Ads Value : 1,000,000
Section/Rubrication : Money	Topic : Komite Aset Kripto

Indodax Sebut Pembentukan Komite Aset Kripto sebagai Terobosan

Kompas.com - 09/05/2024, 18:00 WIB

Rully R. Ramli, Yoga Sukmana
Tim Redaksi



Ilustrasi aset kripto, kripto. (UNSPLASH/ART RACHEN)



JAKARTA, KOMPAS.com - Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan resmi membentuk Komite Aset Kripto. Komite ini dibentuk melalui Keputusan Kepala Bappebti Nomor 01/BAPPEBTI/KEP/01/2024.

Komite Aset Kripto dibentuk dengan fungsi memberikan pertimbangan atau nasihat kepada Bappebti sehubungan dengan kegiatan pembinaan dan pengembangan perdagangan pasar fisik aset kripto. Fungsi itu dijalankan melalui analisis terhadap laporan industri dan pengelolaan pangkalan data.

Indodax selaku salah satu pelaku usaha kripto menilai, pembentukan komiten itu sebagai salah satu terobosan penting dalam pengembangan industri aset kripto di Indonesia. CEO Indodax Oscar mengatakan, pembentukan Komite Aset Kripto turut memperkuat kerangka kerja bagi industri aset kripto dalam negeri.

Baca juga: Indodax: Pencucian Uang dengan Aset Kripto Mudah Dilacak

"Langkah ini sangat positif dan merupakan dorongan besar bagi pertumbuhan ekosistem aset kripto di tanah air," ujar Oscar, dalam keterangannya, Kamis (9/5/2024).

Menurutnya optimalisasi Komite Aset Kripto merupakan upaya kolaboratif dengan para pemangku kepentingan, termasuk bursa kripto, asosiasi industri, dan lembaga regulasi. Ia bilang, kolaborasi ini merupakan bentuk kerangka kerja yang seimbang antara inovasi dan manajemen risiko.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung langkah-langkah regulasi yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan, kepercayaan, dan partisipasi masyarakat dalam perdagangan aset kripto," katanya.

Lebih lanjut Oscar mengakui pentingnya peran Komite Aset Kripto dalam memberikan pemahaman yang lebih baik tentang teknologi blockchain dan aset kripto kepada masyarakat. Akan tetapi, langkah ini perlu didukung oleh para pelaku usaha.

Baca juga: Bangun Pemahaman Kripto di Tanah Air, Asprakindo dan ABI Gelar Bulan Literasi Kripto 2024



"Kami memberikan edukasi dan pemahaman yang lebih baik tentang aset kripto untuk membawa dampak positif bagi industri secara keseluruhan," katanya.

Oscar menekankan, pembentukan Komite Aset Kripto ini menandai langkah penting dalam mendukung pertumbuhan dan perkembangan industri aset kripto di Indonesia.

"Indodax berkomitmen untuk terus menjadi bagian dari proses ini dan akan terus mendukung upaya pemerintah dalam menciptakan lingkungan perdagangan aset kripto yang sehat dan bertumbuh di Indonesia," ucapnya.